

L'Harricana facilite les changements de carrière vers l'enseignement

Amos, 28 février 2020 – Pour contrer la pénurie de main-d'œuvre qualifiée en enseignement, la Commission scolaire Harricana (CSH) propose des conditions favorisant un changement de carrière aux personnes intéressées à enseigner au primaire. La formule présentée consiste à entreprendre des études au baccalauréat à temps partiel à Amos tout en travaillant à l'Harricana. Les personnes intéressées ont jusqu'au 27 mars prochain pour compléter une demande d'admission à l'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue (UQAT) et vérifier si leur candidature est retenue par la CSH pour bénéficier des conditions facilitant leur transition professionnelle vers l'enseignement.

Les conditions facilitantes pour les personnes sélectionnées

Soulignons que cette formule est rendue possible grâce à la collaboration de l'UQAT qui offrira dès cet automne à Amos, le baccalauréat en éducation préscolaire et en enseignement primaire à temps partiel. L'Harricana propose donc aux personnes intéressées par ce programme d'études universitaires l'accès à un contrat à temps partiel (à l'obtention d'une tolérance du ministère) ou de faire partie de la banque de candidatures en tant que suppléant.

La CSH offrira plusieurs conditions facilitantes pour l'alternance travail-études-famille notamment les droits et avantages sociaux avec un contrat à temps partiel tels qu'une banque de congés maladies et de responsabilité parentale, des assurances collectives et un fonds de pension à prestation déterminée. De plus, elle s'engage à remettre aux étudiants sélectionnés un montant forfaitaire de 50 \$ par cours réussi.

L'état de situation de la pénurie d'enseignants qualifiés à l'Harricana

La CSH lance ce projet de recrutement afin de pourvoir aux besoins d'enseignants qualifiés sur le territoire. En fait, l'Harricana compte 246 postes réguliers en enseignement au secteur jeune. La liste de priorité en emploi au préscolaire – primaire s'élève à 9 enseignants. De plus d'ici 2024, les estimations indiquent une trentaine de retraites dans ce secteur d'enseignement.

« Plusieurs de nos suppléants sont déjà inscrits au certificat en accompagnement à l'enseignement primaire par l'UQAT. Cependant avec ce portrait de situation, nous devons trouver d'autres alternatives pour combler nos besoins de main-d'œuvre qualifiée en enseignement. Ce nouveau programme de baccalauréat offert à temps partiel dans notre localité développe un bassin de recrutement inexistant auparavant. »

Yannick Roy, directeur général de la Commission scolaire Harricana

Soulignons également que pour assurer des services d'enseignement de qualité dans tous ses établissements, l'Harricana réalise plusieurs activités de recrutement. En plus de participer aux traditionnels salons de l'emploi en éducation dans les universités, elle organise un séjour exploratoire en juin et une foire de l'emploi en août.

Le profil recherché

Cette proposition s'adresse aux personnes désirant effectuer un changement de carrière ou un retour en emploi. Pour tous les renseignements, les personnes intéressées peuvent visionner [la séance d'information tenue le 13 février dernier](#) ou communiquer auprès de monsieur Maxime Pellerin, directeur par intérim du Service des ressources humaines au 819 732-6561 poste 2218.

Le baccalauréat en éducation préscolaire et en enseignement primaire

Pour plus de renseignements, sur le plan de formation et les conditions d'admission, rendez-vous sur le [site Web de l'UQAT](#). Veuillez noter que les étudiants actuellement inscrits au baccalauréat à temps complet ne sont pas admissibles.

- 30 -

Renseignements
Johanne Godbout
Secrétaire générale
819 732-6561 poste 2268